
挨拶・総括　　　　：

地区名　：西紀南地区 栗山泰三 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月12日（木） 木戸貞一 報告　　　　　　　：

　　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　　：

場所　　：みなみ・ほっと・サロン 下記参照 記録　　　　　　　：

参加人数：　22人(男16人・女6人) 渡辺拓道 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・西木之部自治会に獣害柵を設置しているが、鹿が大山から来るので対策
　はないか。市から猟友会にもっと協力をするよう依頼して欲しい。

回答

（４）意見・提言等：

木戸貞一

担当班：　　3　班　　代表者：　栗山　泰三　

概要

堀毛隆宏

渡辺拓道

（３）質疑応答　　：

堀毛隆宏

前田えり子

隅田雅春

（２）議会報告　　：

渡辺拓道

栗山泰三

【出席議員】

隅田雅春

議会報告会　会場報告書

栗山泰三

（１）開会あいさつ：

前田えり子

・西紀地区のＰＴＡから要望書を提出したが、実現に向けて働きかけてい
　ただくようよろしくお願いしたい。

・未設置区間（大山新から大山下）については、平成２８年度の設置
　に向けて取り組まれています。この区間が完成すれば西木之部の被
　害も軽減されるのではないかと考えています。執行者に意見があっ
　たことを伝えます。

木戸貞一

・要望については十分認識しています。執行者にも意見があったこと
　を伝えます。

・少子化対策について、保育料（幼稚園等）を安くしてはどうか。魅力あ
　る教育を進めていただきたい。また、空き家の活用や、西紀南地区に市
　営住宅を建てることにより若い人を呼び込めないか。

・少子化対策は重要だと認識しており、魅力ある教育については学力
　向上の取り組みを進めています。空き家については市も積極的に利
　活用をすすめようとしています。なお。新規に市営住宅を建設する
　ことは難しいと考えます。

（５）閉会あいさつ：

質疑・意見



・橋りょうの耐震化、特に西紀大橋については、落橋対策が必要ではない
　か。

・西紀中学校の通学バスについて、西紀老人福祉センター前ではなく、中
　学校前で乗降ができないかと考える。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・定住促進地区以外でも少子化人口減少は同じ状況であり、市全体として
　取り組みが必要である。定住促進については篠山市全体としてどのよう
　に考えているのか。

・執行者に意見があったことを伝えます。

質疑・意見

・執行者に意見があったことを伝えます。

・西紀丹南線の街灯設置状況について、西谷交差点より北は電柱ごとにつ
　いているが、同交差点から南は２本毎となっている。同じ路線なのにな
　ぜか。同様の対応をしていただきたい。

・西紀防災無線が老朽化しているので対応していただきたい。

・長寿命化計画をつくって対応していますが、落橋対策については十
　分な対応を行うよう、執行者に意見があったことを伝えます。

・教育分野でも技術革新が進んでおり、デジタル教科書にも取り組みたい
　と考えている。丹波市では既にタブレットが導入されているが、本市で
　はデジタル教育の研修を受けても実践できない。

・議会としても市全体での少子化対策が必要と認識しています。少子
　化・定住促進対策特別委員会の調査を受けて、１９旧小学校区に応
　じた対策が必要であると市長に申し入れを行いました。

・不審者対策として、情報の発信を市では行わないのか。西紀地区の場合
　は防災無線もあるので活用してはどうか。

・執行者に意見があったことを伝えます。

回答

・必要なことであると認識しています。予算も関連することから、執
　行者に意見があったことを伝えます。


